

Abstrak

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JEMBER

PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN

FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN

Skripsi, Januari 2015

Cicik Ismawati

XII + 83 hal + 13 tabel + 7 lampiran

Hubungan pola asuh dengan tipe kepribadian anak pra sekolah di TK dewi
masithoh jombang kecamatan jombang kabupaten jember

Abstrak

Pola asuh dapat diartikan sebagai gambaran tentang sikap dan perilaku orang tua dan anak dalam berinteraksi, berkomunikasi selama mengadakan kegiatan pengasuhan. Desain yang digunakan adalah desain studi korelasi *cross-sectional* yaitu penelitian yang menunjukkan hubungan antara pola asuh orang tua dengan tipe kepribadian anak pra sekolah yang dilakukan hanya satu kali. Populasi yang diteliti adalah orang tua yang mempunyai anak usia pra sekolah, yang terdiri dari 58 responden dan diambil dengan *teknik purposive sampling*. Adapun variabel dalam penelitian ini ada dua yaitu variabel independent (pola asuh orang tua) dan variabel dependent (tipe kepribadian anak pra sekolah). Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Pengolahan data menggunakan *uji spearman rank*. Hasil penelitian menunjukkan pada responden yang memiliki pola asuh demokratis sebanyak 53 responden jumlah (91.4%), dan pola asuh permisif 5 responden jumlah (8.6%). Sedangkan pada responden yang menerapkan pola asuh demokratis dengan tipe kepribadian B sebanyak 40 responden jumlah (69%), pola asuh permisif dengan tipe kepribadian A sebanyak 4 responden jumlah (6.9%). Hasil pengolahan data menggunakan uji spearman rank didapatkan hasil dimana $p = 0.030$ maka H_1 diterima. Dapat disimpulkan bahwa, ada hubungan pola asuh orang tua dengan tipe kepribadian anak pra sekolah. Dari hasil penelitian, diharapkan bagi responden dapat menjadi sumber informasi bagi orang tua yang memiliki anak usia pra sekolah sehingga termotivasi untuk memilih pola asuh dengan baik dan benar. Rekomendasi penelitian ini yaitu sebaiknya para guru di TK Dewi Masithoh Jombang Kecamatan Jombang Kabupaten Jember dapat melakukan *sharing* guna memberikan pengetahuan yang lebih jelas tentang bentuk-bentuk pola asuh beserta dampak yang terjadi pada anak .

Kata Kunci : Pola asuh ; Tipe kepribadian ; Anak pra sekolah

Daftar Pustaka : 24 (2004-2014)